

03.01.2008 - 08:26 Uhr

Erinnerung: Jahresmedienkonferenz des Schweizerischen Gewerkschaftsbundes

Bern (ots) -

Welche Schwerpunkte setzt der SGB für das Jahr 2008?
Wie üblich zu Jahresbeginn, möchten wir Ihnen an unserer Jahresmedienkonferenz diese Frage beantworten. Besonderes Augenmerk schenken wir dabei den Aussichten auf dem Arbeitsmarkt, der Personenfreizügigkeit und der Finanzierung der Sozialversicherungen. Zudem werden wir Ihnen unsere Ziele zur aktuellen AHV-Politik und zu den vom Bund bei Swisscom und Post angestrebten Veränderungen erläutern. Weitere Ausführungen werden sich mit der Verzinsungsproblematik der Zweiten Säule befassen.

Es treten auf:

Paul Rechsteiner, Präsident des SGB, Nationalrat

Rolf Zimmermann, Leiter Zentralsekretariat SGB

Daniel Lampart, SGB-Chefökonom

Colette Nova, geschäftsführende Sekretärin SGB

Die Jahresmedienkonferenz des SGB, zu der wir Sie hiermit einladen, wird stattfinden:

Freitag, 4.1.2008, 10.00 Uhr

im Hotel Bern, Saal Nr.2 im 2. Stock, Zeughausgasse 9, in Bern.

In der Hoffnung auf Ihr Interesse und mit den besten Wünschen für ein gutes neues Jahr.

Kontakt:

Ewald Ackermann, SGB-Information, Tel. 031-377 01 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003695/100552229> abgerufen werden.